

LE CHÔMAGE, LA PRÉCARITÉ, LA GUERRE, LE SEXISME, L'HOMOPHOBIE, LE RACISME TE REVOLVENT?

ALORS PARTICIPE AU CAMP INTERNATIONAL DES JEUNES, UNE RENCONTRE AVEC PLUS DE 500 ANTICAPITALISTES VENANT DE TOUTE L'EUROPE! EN CATALOGNE, DU 30 JUILLET AU 5 AOÛT 2012.

Tu trouves que le monde ne tourne pas rond?

Le capitalisme continue de faire des ravages dans le monde entier. La crise économique ne cesse d'accentuer la précarité des classes populaires, la crise écologique et le racisme. Dans toute l'Europe, des plans d'austérité violemment antisociaux sont imposés à la population avec le soutien des partis "socialistes" en les présentant comme inévitables et indispensables. Face à cela les changements radicaux redeviennent d'actualité, à la suite des révolutions en Tunisie, en Egypte et dans toute la région. La jeunesse et les travailleurs-grec-que-s se battent aussi pour leurs droits, tandis que de grands mouvements sociaux inédits comme les Indignad@s espagnols ou Occupy aux USA indiquent qu'un sentiment de révolte gronde partout, et que le peuple le montre haut et fort.

Dans ce contexte, énormément de jeunes veulent se battre pour un autre monde, un autre avenir. Beaucoup d'entre eux /

elles viendront aux Rencontres internationales des Jeunes, les 29èmes du nom, en Catalogne. Ce camp est une occasion à ne pas rater pour échanger nos expériences et nos idées avec des jeunes de toute l'Europe et d'ailleurs ainsi que pour voir comment se déroulent les luttes dans d'autres pays.



www.anticapitalisme.be

0473/20.72.76



Les Rencontres internationales des Jeunes, c'est quoi?

Le camp international des jeunes est organisé par la Quatrième Internationale, un regroupement international d'organisations révolutionnaires, présent dans plus de 40 pays. C'est une semaine de rencontres entre jeunes militants, sympathisants et curieux de toute l'Europe avec des invité-e-s d'autres continents, pour participer à des débats, des meetings, des formations et faire la fête pendant une semaine.

Tout le monde est bienvenu au camp international. On y rencontre autant des militants aguerris que des jeunes dont le camp constitue la première expérience politique. En Belgique, ce sont les Jeunes Anticapitalistes (JAC) qui organisent la participation des belges. Voyage, frais de séjour, repas, traduction et activités coûteront autour de 250 euros pour ceux-ci. Si c'est trop cher, il est aussi possible de discuter des modalités de paiement. Il faut néanmoins savoir que le prix de la participation varie selon les pays dans une logique de solidarité internationale qui vise à permettre aux jeunes des pays les plus pauvres, en Europe et au delà, de pouvoir participer au camp.

Renseignements et inscription

Envoie un e-mail à info@anticapitalisme.be, téléphone au 0473/20.72.76 ou rends-toi sur le site www.anticapitalisme.be pour des informations plus complètes (le programme complet et les informations pratiques détaillées seront disponibles début mai).



Avec le soutien de
la Ligue Communiste Révolutionnaire.
www.lcr-lagauche.be

*e.r. A. Henry, 20, rue Plantin, 1070 Bxl.
Ne pas jeter sur la voie publique*

www.anticapitalisme.be

0473/20.72.76

design: Little Shiva

